



## Comisión de diputados pospone discusión de la reforma para duplicar las vacaciones

**GEORGINA SALDIERNA  
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

La reforma para ampliar a 12 días el periodo vacacional de los trabajadores se aprobará sin cambios en el actual periodo de sesiones, prometió Morena en la Cámara de Diputados. "A nosotros no nos presiona nadie", señaló el coordinador de la bancada, Ignacio Mier Velazco, cuando si le preguntó si persistía el

intento de cabildeo de los empresarios para bloquear el cambio a la Ley Federal del Trabajo.

No obstante, la Comisión del Trabajo tenía programado abordar el tema en su sesión de este miércoles, pero la pospuso para el martes de la siguiente semana. Mier indicó que ha "escuchado algunas inquietudes, pero no se suspende el trámite legislativo".

Algunas de esas observaciones se refieren a una propuesta para que

los 12 días no puedan ser tomados de una sola vez, sino "fraccionada" en periodos de seis y seis días.

Movimiento Ciudadano atribuyó al presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, las presiones para que no se apruebe la reforma. "Le pedimos que en lugar de negociar en lo oscuro esos acuerdos con el gobierno, se abra al debate de los derechos de los trabajadores", expresó Jorge Álvarez Máñez.